

HERALDO DE ALICANTE

DIARIO POLITICO

Administración Juan Carrasco García
Prolongación Castaños, 89, duplicado

Dirección Antonio Morata Rico

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI.—Núm. 2.855

SÁBADO 13 MARZO 1915

Redacción:
Baileñ, 10, segundo

Suscripción
pago adelantado

CERVEJERIA LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en hambres.
Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales, Foutorva, de Buenos Aires, nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benavilla.

A la ruina y al deshonor

Cuando el diputado republicano don Felipe Rodés pidió en las Cortes que en beneficio de España renunciáramos a proteger, colonizar y civilizar la parte de Marruecos que se nos asignó como zona de nuestra influencia, el señor Maura Gamazo profetizó que de continuar las cosas por el camino que seguían, íbamos irremisiblemente a la ruina o al deshonor.

La profecía lleva trazas de cumplirse con creces, pues la ruina está acabándose de consumir; digalo la angustiosa situación del pueblo español, víctima del hambre, y el deshonor parece inevitable también. El resultado de la disparatada aventura en que nos metió la política imperialista será, si Dios no hace, un milagro, y no están los tiempos para milagros, no la ruina o el deshonor, sino las dos cosas.

Vea, vea el lector lo que cuenta don Ricardo Ruiz, escritor serio, competente y veraz, corresponsal de «El Imparcial» en Tánger, en los siguientes párrafos de un artículo que ha publicado en dicho periódico:

«Son conocidas las circunstancias que han rodeado el hecho inaudito. Los rebeldes han podido atravesar varios kilómetros de territorio español sembrado de fuertes, defensas de todo género, destacamentos y puestos de guardia, sin ser molestados. Han llegado hasta cerca de un kilómetro de Ceuta. No a mucha distancia se encuentra Jardú de la plaza. Han atacado la vivienda de unos pobres españoles. Estos se han defendido a tiros, hiriendo a uno de los secuestradores. Tras una lucha que no pudo ser silenciosa por la circunstancia apuntada, entre otras, han asaltado la casa, la han saqueado y se han llevado a «once» de sus habitantes. Y han regresado al Bints por el mismo camino lleno de obstáculos. Y estos obstáculos no han defendido a los que, en ellos confiados, arriesgan su vida por secundar, hacer fructifera y justificar la acción de nuestras armas en Africa.

¿Cómo se explica tan inaudita osadía por parte de los kabileños? Pueden

melena desgreñada, sus dientes amarillentos, sus ojos vidriosos, su risa ceñida, su cuerpo tembloroso, sus manos agotadas, eran la imagen de la desolación. ¡Aquello no era una mujer! ¡Aquello había sido una mujer!

Entre las secuestradas del Biuts hay una gran heimosura, según cuentan los kabileños. Hasta 400 duros ha ofrecido por ella un xerif de Beni-Maadán. Hay otra, que habrá dado a luz en estos días. Hay media docena de criaturas de corta edad. Hay siete hombres».

¿Para qué comentarios si el fracaso y las demás cosas que revelan los párrafos transcritos no los necesitan?

Antes de la ocupación de Tetuán, antes de derramar en aquella región la sangre que hemos derramado y de derrochar el oro que hemos derrochado a manos llenas, los españoles podían vivir allí, podían trabajar, podían viajar tranquilamente.

Ahora no; ahora no se puede salir de las puertas de Tetuán sin correr graves riesgos.

¿Así es como colonizamos, como civilizamos, como protegemos? ¿Para eso se nos ha impuesto una carga superior a nuestras fuerzas? ¿Para eso se han sacrificado tantas vidas y se han gastado tantos milloues?

¿Qué gran responsabilidad, qué tremenda responsabilidad la de los que nos llevaron a esa antipatriótica aventura contra la voluntad clara y terminante del pueblo español

Doctor Pinedo

VENÉREO SÍFILIS
Consulta de 3 a 5
Plaza Morjas, 4

En Cullera cogieron un pez que mide cinco metros de longitud, la cola solamente tiene un largo de metro y medio. Resulta ser un «lobo marino».

Ha sido enviado a Valencia y cedido al Museo de Historia Natural de la Universidad. Aquí existen muchos «lobos marinos», pero por desgracia nuestra, no podemos conseguir sean disecados ni trasladados. Estamos condenados a lobos perpetuos.

La catedral profanada

Entre las muchas informaciones gráficas de la guerra que publican los periódicos, hemos visto una de carácter germanófilo y religioso, que nos ha llamado la atención.

Se trata de un grabado que representa la amplia nave de un templo; al frente el altar con su retablo, tabernáculo etc., etc., a la derecha el púlpito y toda la gran nave ocupada por una compacta masa de soldados, que llevan cubierta la cabeza con casco.

La catedral de Amberes, como todo el mundo sabe, es un templo consagrado al culto de la religión católica, apostólica, romana; la religión del Estado alemán, y, por consiguiente de su ejército, es la reformada luterana. ¿A qué ceremonia religiosa asistían, pues, las tropas luteranas de Alemania en la catedral católica de Amberes?

A una ceremonia de la religión católica no podía ser; las tropas católicas cuando van en formación a los templos, a la misa, llevan el fusil suspendido en la mano derecha y el rosario en la izquierda, con el brazo doblado a la altura del pecho; es decir, dentro del templo tienen descubierta la cabeza, y en el grabado en cuestión, los soldados aparecen con el casco puesto.

Es indudable que la ceremonia religiosa que nos pintan en la catedral católica de Amberes, es protestante, luterana; y esto, preguntamos a nuestros católicos germanizantes, ¿no es una profanación? ¿no significa eso que los alemanes han profanado el templo católico, convirtiéndolo en lugar de abominables y heréticas ceremonias luteranas?

Puede que estas cosas para nuestros ortodoxos católicos, que aquí se escandalizan por todo, y ponen el grito en el cielo cuando se trata de capillas protestantes, no representen nada y hasta les aplaudan y estén conformes con ellas porque son los alemanes quienes las hacen.

¿Qué importancia puede tener que las ceremonias del culto a Cristo en la catedral de Amberes, se haya suplantado por las del culto a Lutero, para unas gentes que ya, en su germanofilia, ven con simpatía hasta a los creyentes en Mahoma...

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS
Mayor, 36, principal

Relampagos

Dar de comer al hambriento
La Cocina Económica que tan floreciente porvenir se veía el año de su fundación, hoy se encuentra en un estado verdaderamente decadente.

Muchos de los donantes filántropos que ayudaban para el sostenimiento de esa buena obra de caridad, han retirado sus donativos.

Ese retraimiento no sabemos a qué obedece. El hambre aprieta y no tiene espera. Los alicantinos de buena posición deben contribuir con alguna cantidad (aunque sea insignificante), para el sostenimiento de dicha Cocina, y con ello remediar a los menesterosos que por desgracia son muchos.

De lo contrario nos darán a entender que allí existe alguien que hace lo de Juan Palomo, yo me lo guiso y yo me lo como.

CANAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA
Baileñ, 3, principal.

Cómo se sale de una situación difícil

Cuando uno se halla en situación difícil y no sabe qué hacer para salir de ella por sí mismo, pide consejo a sus amigos. Suele acontecer que alguien aconsejándonos nos dice: «Me he encontrado en el mismo caso; he aquí lo que hice; que me ha resultado muy bien».

Si estás enfermo, debilitado, decaído, os encontráis en una situación difícil: vuestra quietud y vuestra existencia se hallan alteradas. Por otra parte, no sabéis cómo poner término a vuestros males.

Ved aquí una persona amiga, que os dice: «Me hallé en idéntico caso; he aquí lo que he hecho y que me ha resultado muy bien».



Srta. TERESA LARA
CI. LEMOS

La Srta. Teresa Lara, de Chinchón (Madrid), Pozuelo, 5, dice: «Muy mal estaba de salud, con insomnios continuos debidos a un padecimiento nervioso. He tomado las Píldoras Pink, por dos veces, y me han curado por completo: me encuentro muy bien y he engrasado notablemente».

Las Píldoras Pink son buenas para cuantos sufren de pobreza de sangre ó de debilidad de los nervios: al mejorar la calidad de la sangre dan vida nueva al organismo entero, de modo que muy pronto vuelven a funcionar normalmente todas las funciones vitales.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas.

Plaza Toros de Alicante

El domingo próximo tendrá lugar una gran corrida de novillos a beneficio del matador de toros alicantino JULIO MARINÉZ (TEMPLAITO) impositado hoy para ejercer su arriesgada profesión

Se lidiarán cuatro hermosísimos y bravos novillos de la renombrada ganadería de D. Sabino Flores, vecino de Peñascosa, con divisa encarnada y cana, por los reputados matadores de novillos-toros que de tanta fama gozan: Angel Herrero (Cantaritos)

Gregorio Garrido
Vicente Aznar (Almendro)
Bernardo Viquez (Fabrillito)

con sus correspondientes cuadrillas. El distinguido sportman de Bubao O. Francisco de A. Uriarte también cooperará con su desinteresado concurso matando un hermoso y bravo becerro de dos años con su cuadrilla.

La hermosísima tiple cómica del teatro Cine-Sport Ampaito Wieden, ha accedido gustosa a correr la llave en un hermoso caballo enjazzado a la andaluza. Precioso espectáculo a las 8 y 75 ptes. Lluci para señoras y niños, 50 ptes.

Catástrofe ferroviaria

El total de los heridos de la catástrofe ferroviaria de que hablábamos ayer, asciende a 25.

Se conocen más detalles del descarrilamiento.

Entre Friera y Filgueira se calcula que las piedras y tierras desprendidas lo han sido de doscientos treinta metros cúbicos.

La máquina y cinco coches descarrilaron, quedando la locomotora a cuatro metros de altura sobre la tierra.

El furgón y dos coches de tercera quedaron destrozados.

Resultaron catorce muertos y dieciocho heridos graves.

Entre los heridos leves figura el maquinista José Taboada y el fogonero Enrique Gorballas.

Entre los graves el revisor Jesús Vázquez.

En la estación de Friera fueron asistidos los viajeros Serafín Riego, Pilar Leal, Dulcinea Alejandro y Josefa Prieto.

Otros heridos quedaron en los pueblos próximos al lugar del siniestro, por ser naturales de allí.

En el tren especial que salió para Vigo viajan seis viajeros heridos.

Se cree tardará cinco días a despejarse la vía.

Orense.—El descarrilamiento ocurrió a las dos y media de la tarde, en el kilómetro 46, a causa del gran desprendimiento de tierras en las trincheras, calculándose en unos 300 metros cúbicos la cantidad de tierras desprendidas.

El tren estaba compuesto de doce unidades y caminaba en primera velocidad.

Han quedado destrozados cinco vagones y el furgón y otros han quedado sepultados entre los escombros.

Los primeros momentos fueron de angustia.

Se sabe que hay 17 muertos y muchos heridos.

A la estación de Orense llegaron anoche dos trenes.

Entre los heridos se cuentan cinco individuos de la compañía Anglotti, de la que también han perecido cuatro.

La compañía fué trasladada desde la estación en automóviles al hotel, y los heridos al Hospital y Casa de Socorro.

Un matrimonio de jóvenes que hacía el viaje de novios ha perecido.

El gobernador, el alcalde, muchos médicos y numerosas personas distinguieron auxiliando a los heridos.

Los periodistas locales llegados al lugar de la catástrofe cuentan horrosos detalles, publicando los nombres de los muertos y heridos.

Los artistas de la compañía de Anglotti que resultaron ilesos, regresaron a Orense aterrorizados.

Las gentes caritativas de Orense tratan de abrir una suscripción para arbitrar recursos con el fin de socorrer a los enfermos pobres y perjudicados.

La población se halla consternada.

Pontevedra.—El gobernador ha regresado de Friera, desde donde acompañó hasta Pousa a 13 cadáveres de la catástrofe ferroviaria.

Desde Pousa al cementerio los acompañó el juez.

Mañana se les practicará la autopsia. La guardia civil custodia los efectos del tren.

El transbordo se hace en un trayecto de 200 metros.

Se calcula que dentro de seis días quedará expedita la vía.

Cuerpo de correos

Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS

HONORARIOS MÓDICOS

Programas y libros para toda preparación. Demas detalles pidanse al director.

Academia exclusivamente postal San Nicolas, 24, principal.—Alicante.

Regalo a nuestros suscriptores

Ampliaciones fotográficas

El HERALDO DE ALICANTE, deseando que sus numerosos suscriptores de dentro y fuera de la población puedan tener un grato recuerdo de este periódico en sus casas, se dispone a regalarles.

completamente gratuita, una ampliación fotográfica, inalterable y perfectamente retocada, tamaño 32 por 42 centímetros.

Para ello hemos firmado un contrato con los talleres fotográficos de J. Luque de Madrid, y deseando que cada ampliación venga ya en su cristal y marco esmaltado en blanco ó de caobas á elegir, solo exigiremos tres pesetas noventa y cinco céntimos por dicho marco.

Es decir, que entregando en esta Administración 3'95 pesetas, acompañadas de una fotografía y diez cupones como el que publicamos más abajo, podrá recibirse sin otro gasto la referida ampliación, viniendo á recogerla á estas oficinas.

DIEZ CUPONES como el presente, dan derecho á una ampliación fotográfica. REGALO DE Heraldo de Alicante

Temporada de Ostras 1914-1915

OSTRAS FRESCAS

DE ORIGEN DE ARCAÇÓN

Llegadas regulares de 1.º Octubre á fin de Abril.

Precios: Servidas á domicilio, con limón y abiertas.

Primera gordas finas. 1'70 ptas. docena. Medianas ídem. 1'10

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país, y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANÇAISE 52, Paseo de los Mártires.—Alicante

Noticias locales

El oficial de quinta clase del cuerpo de Correos D. Alfonso Davia, hijo del oficial primero de esta intervención de rancienda, don Mariano, ha sido destinado á la administración principal de esta provincia.

"L'ABEILLE"

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles.

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros.

Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita «L'ABEILLE» aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm. 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: D. Luis Américo San Fernando, 55, bajos

La compañía de ferrocarriles andaluza una plaza de subllavero, que ha quedado vacante en las prisiones militares de San Francisco en Madrid.

Los aspirantes á dicho cargo han de ser cabos retirados del Ejército ó guardias civiles en situación.

Esta mañana en el tren correo procedente de Madrid ha llegado el excelente matador de novillos-torero Gregorio Garrido.

A prueba viendo una fórmula de cuatro yerbas y una pomada (con registro de marca), que cura el catarro pulmonar y la tisis; alivia en un día Sáigo á provincias. Aurelio Pérez, calle de la Cuesta, 41, Barcelona.

Hemos oído decir que dentro de pocos días llegará á esta Sucursal del Banco de España una gran remesa de monedas de dos céntimos, de reciente acuñación, para transacciones mercantiles y poder pagar en las estaciones de los ferrocarriles de esta capital lo que importan los portes de las mercancías de llegada, sin excesos intencionados en las oficinas de estas empresas, de las que gustan cobrar cinco céntimos por las fracciones de uno á tres céntimos al público, so pretexto de que no tienen moneda fraccionaria.

«Se acabó, pues, el redondeo»

GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una máquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones.

Razón: Juan de Herrera, 16.

Se encuentra enferma de algún cuidado la distinguida señora doña Ana Peralta, viuda del bizarro coronel que fué de ejército D. Salvador Conrado.

La capitania general de la primera región anuncia concurso para proveer

Tubos de cemento Portland

Fuertemente apisonados con grande máquina apisonadora. Unicos fabricantes en España: Santana y Bein, Mallorca, 405, Barcelona.

Adoptados por las grandes Compañías.

La capitania general de la primera región anuncia concurso para proveer

toños y sus flores; ya se va el frío... ya viene la primavera.

DE LA GUERRA

¡Salve, Primavera augustal! Por unos momentos, contemplando la gran metamorfosis que en esta época se opera en la Naturaleza, me he sentido satisfecho de la vida y he dicho: qué hermosa y qué agradable es; pero unos instantes, también de reflexión, han embargado mi espíritu y me han hecho sufrir.

TRISTE CONTRASTE

He recordado á Bélgica y á todos los demás pueblos que están en guerra y, al presumirlos regados con sangre humana, acude á mi mente la idea trisúsima de que es muy posible que en el mismo lugar donde antes hubo un arbol que ahora estaria pietónico de savia, y que fué arrancado para no estorbar la infame puntería de los cañones, haya el cadáver de un hombre, horriblemente mutilado y corrompido.

¡Qué sarcasmo más atro!

Mi voz no es lo bastante fuerte, ni elocuente, para despertar con su sonido la sensibilidad de nadie, ni para hacer sentir odio muy profundo é indignación grandísima contra los autores ó promotores, mejor dicho, del inmenso crimen

que se está perpetrando en Europa por los que llenos de orgullo, se llaman más cultos, pero no obstante reconocer mi debilidad en el sentido expuesto, con todas las energías de mi alma, á mi modo, no quiero dejar de decir: Malditos sean de Dios y de los hombres, los infames, verdugos, que con una osadía sin límites tratan de decapitar á la civilización y al progreso, atropellando á la razón y á la justicia.

Es posible que sólo el eco, por ser más, repita mis palabras; pero no me importa, las he pronunciado y me queda la satisfacción que produce el deber cumplido.

Carlos Carrera

Málaga, Marzo de 1915.

que se está perpetrando en Europa por los que llenos de orgullo, se llaman más cultos, pero no obstante reconocer mi debilidad en el sentido expuesto, con todas las energías de mi alma, á mi modo, no quiero dejar de decir: Malditos sean de Dios y de los hombres, los infames, verdugos, que con una osadía sin límites tratan de decapitar á la civilización y al progreso, atropellando á la razón y á la justicia.

Es posible que sólo el eco, por ser más, repita mis palabras; pero no me importa, las he pronunciado y me queda la satisfacción que produce el deber cumplido.

Carlos Carrera

Málaga, Marzo de 1915.

que se está perpetrando en Europa por los que llenos de orgullo, se llaman más cultos, pero no obstante reconocer mi debilidad en el sentido expuesto, con todas las energías de mi alma, á mi modo, no quiero dejar de decir: Malditos sean de Dios y de los hombres, los infames, verdugos, que con una osadía sin límites tratan de decapitar á la civilización y al progreso, atropellando á la razón y á la justicia.

Es posible que sólo el eco, por ser más, repita mis palabras; pero no me importa, las he pronunciado y me queda la satisfacción que produce el deber cumplido.

Carlos Carrera

Málaga, Marzo de 1915.

Esta mañana en el expés ha marchado á Madrid D. Rafael Alvarez Sereix, inspector general de ingenieros geógrafos. Probablemente el lunes de la próxima semana regresará á esta capital.

De la casa editorial Alberto Martín, de Barcelona, hemos recibido los cuadernos 17 y 18 de la popularísima obra «Episodios de la Guerra Europea», debida á la bien cortada pluma de don J. Pérez Carrasco, distinguido periodista y redactor-jefe de uno de los rotativos más importantes de España.

Componen el cuaderno 17, dieciséis páginas de nutrido é ilustrado texto, en el que se esboza con maestría la revelante figura de Napoleón III, y una preciosa lámina representando el aniquilamiento de la primera división alemana por los fuertes de Lieja. En el cuaderno 18 siguen trazándose las biografías de los personajes ilustres que directamente intervinieron en la campaña franco-prusiana del 1870, figurando en el mismo la notable lámina de A. de Neville «Pieza en peligro».

Por lo módico de su precio (25 céntimos cuaderno) y por ser una verdadera y bien documentada historia de la actual titánica lucha, la recomendamos á nuestros lectores.

Hállase de venta en las librerías, centros de suscripciones y en casa del editor don Alberto Martín, Consejo de Ciento, 140, Barcelona.

«El gozo de vivir», mediante perfecta salud, sin régimen penoso, por medio de la Revalenta Du Barry, de Londres.

Consta el Dr. WURZER: «Es de gran utilidad en la diabetes, los estreñimientos pertinaces y habituales, así como en las diarreas, las afecciones de los riñones y de la vejiga»; y el Dr. STEIN, de la Universidad de Moscou (Rusia), atestigua haberla empleado con invencible éxito en los estreñimientos obstinados, así como en las diarreas, en donde produce el efecto de regularizar las funciones intestinales; es sobre todo una ayuda poderosa en todas las enfermedades, necesitando un alimento de fácil digestión.

En casa todos boticarios y ultramarinos.

Crónica de sucesos

Por blasfemo. Por los guardias de seguridad números 39 y 49 fué detenido el que dijo

llamarse Salvador Fills Crespinde, de veintidos años, sin domicilio conocido, que se encontraba en la vía pública molestando á los viandantes y blasfemando.

Marido modelo

Cayetano Aznar Fons, de sesenta y un años, y su consorte Teresa Barber Boronat, de cincuenta y ocho, cuestionaron no sabemos por qué, pero lo cierto es que, según manifiesta Teresa, su marido trató de agredirla con un cuchillo de grandes dimensiones, saliendo ésta á la calle demandando auxilio, acudiendo los de Seguridad números 19 y 30, que detuvieron al furibundo esposo conduciéndole á la inspección de vigilancia.

El asunto ha pasado al juzgado.

Una riña

Por el urbano José María Montesinos fué conlucido anoche á la Casa de Socorro un tal Casimiro Rech, de veintitres años, con domicilio en la calle de Bailén (droguería), el cual presentaba lesiones en la mano derecha, que dijo le fueron producidas en reyerta.

CASA DE SOCORRO

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento 11 curaciones, 0 vacunaciones.

Guardia para mañana:

Médicos: Sres. Mangada y Pinedo.

Practicante: Sr. Orenes.

Piperacina MIDY
GOTA. REUMATISMO

Teatros y Cines

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel A. Berich y el maestro compositor Francisco Páiz.

Funciones para esta noche:

A las siete menos cuarto (especial):

«El príncipe bohemio»

A las ocho y tres cuartos (sencilla):

«Sangre moza»

A las diez (especial):

«El príncipe bohemio»

A las 11 (sencilla):
«La corte de Farón»
Especial: Preferencia, 45. General, 20
Sencilla: Preferencia, 0'35.—General, 0'15.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematografía de las más renombradas casas productoras.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.

Reforma de letra

Sin maestro, por el «Método Solá». Informes gratis. Aribau, 101, Barcelona

Información telegráfica

Las subsistencias

La alcaldía de Jaén ha publicado un bando sobre las existencias de trigo, maíz, centeno y harinas, en el que se ofrece aplicar con energía la ley de Subsistencias.

Ayer mañana hubo desórdenes en la plaza de abastos con motivo de la subida del precio del pan á 44 céntimos kilo.

El alcalde ha convocado á los panaderos.

Casa baratas

En Sevilla se hacen preparativos para inaugurar el primer grupo de casas baratas.

Ha llegado una comisión del Fomento de la Propiedad de Barcelona.

Esta entidad se propone construir casas en las 49 capitales españolas.

Los Estados Unidos y Méjico

Un cablegrama de Washington recibido por «The New York Herald», declara absurda una guerra de los Estados Unidos contra Méjico.

Recuerda que Mr. Wilson en el discurso pronunciado en Indianópolis durante el mes de enero, declaró que los

Banco de Cartagena

CAP TAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO
CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 á 13.—Tarde, 4 á 5

Los sábados por la tarde no hay caja

CAJA DE AHORROS		PESETAS
Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:		
Cuentas corrientes disponibles á la vista 1 por 100 anual.	Saldo anterior	7.346.872'95
Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1'25 por 100 anual.	Imposiciones durante la semana	60.914'69
Cuentas corrientes disponibles á 30 días 1'50 por 100 anual.	Suma	7.407.787'64
Imposiciones á fecha fija 3 por 100 anual.	Reintegros	170.450'43
Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.	Saldo	7.237.337'21
	Alicante 6 de Marzo de 1915.	

mejicanos tienen derecho á resolver las turbulencias interiores sin intervención extranjera.

Voluntarios

En Gibraltar hay gran entusiasmo por alistarse para la guerra.

No hay familia de la buena sociedad que no tenga algún hijo en campaña.

En los Cárpatos

Las fuerzas que pelean contra los rusos en el frente de los Cárpatos, son veinticinco cuerpos austrohúngaros y cinco alemanes.

Los rusos, pues, deben atender preferentemente á las operaciones de dicho frente, que sigue siendo de gran importancia.

Una idea

La «Gaceta de Colonia» dice que si en esta guerra se prueba que los turcos son impotentes para conservar Constantinopla, se debe dar esta ciudad y los estrechos á una alianza de Bulgaria, Grecia y Rumania, bajo la protección de Italia.

La guerra en Bélgica

Según despachos de la guerra los alemanes temen que el comienzo de la

gran ofensiva aliada sea un desembarco de los ingleses en Bélgica.

Para estorbarlo adoptan grandes precauciones.

Han reforzado con 2.000 hombres la guarnición de Lnocke.

También han reforzado otras guarniciones del litoral.

Los obreros militares han recibido orden de marchar al frente belga á mediados de mes.

Han llegado considerables fuerzas del «landsturm» bávaro.

Muchas de ellas están en Malinas.

La situación en esta ciudad es tristísima.

De 34.000 habitantes, las autoridades tienen que alimentar diariamente á de 22.000.

La situación de Alemania

El secretario del Tesoro de Berlín ha declarado que la nación hállase bien dispuesta para realizar todo género de sacrificios que la guerra imponga.

Pidió un crédito de 10.000 millones de marcos, con el cual quedará asegurada la campaña hasta fines de otoño próximo.

Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5

Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises

RAFAEL SALDAÑA ATECA (Zaragoza)

Emulsión Marfil al Guayacol
de Aceite puro de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos de Cal, de Sosa y Guayacol
Premiada en las Exposiciones de Alejandria y del Tibidabo de Barcelona, con el Gran Premio y Medalla de Oro
Los innumerables certificados de médicos eminentes que aconsejan el uso de la Emulsión Marfil al Guayacol y los MILES DE ENFERMOS que HAN CONSEGUIDO SU CURACIÓN con el uso de este medicamento, son la mejor garantía que pueden desear los que tengan necesidad de combatir el ESCROFULISMO, RAQUITISMO, BRONQUITIS CRONICAS, TOSES REBELDES y DEBILIDAD GENERAL. LA EMULSION MARFIL AL GUAYACOL engorda y fortalece á los niños, desarrollando su sistema óseo. Es el mejor reconstituyente en las convalecencias, y estimula poderosamente el apetito.
Deposito central Laboratorio Químico-Farmacéutico de F. DEL RIO GUERRERO. Sucesor de M. González Marfil, MÁLAGA. De venta en todas las farmacias de España y América. (Analizada y aprobada por el Departamento Nacional de Higiene de Buenos Aires, República Argentina.)

Turronería
Manos, cara y labios cortados.
Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfume. Frasco, 0.50 pesetas.
Ya han llegado de la acreditada fábrica que el hijo de A. López tiene en Jijona á su despacho central de ésta, situado como en años anteriores en el Pasaje de Amérigo, los exquisitos turrones de Jijona, Alicante, Yema, Nieve, Frutas, Cádiz, Avelana y Guirlache como también las ricas peladillas de Alcoy y dulces de varias clases, todo de inmejorable calidad, siendo también los precios reducidísimos para su numerosa clientela y el público en general.
Se confeccionan encargos con toda prontitud, encargándose la misma casa de remitirlos, bien sean para el país ó para el extranjero.
No equivocarse, Hijo de Antonio López, Pasaje de Amérigo, Alicante.

La Catalana
LABRADORES, 10
El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento.
Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.
Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico «El Hogar y la Moda», un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.
Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

